

## SAG'S MULTI



Dieses Jahr fand zum dritten Mal der mehrsprachige Redewettbewerb „[Sag's multi](#)“ statt. Erstmals bewarben sich mehr als 300 Schüler aus ganz Österreich und für 15 junge Menschen hieß es am 23. 2. 2012: Wir gehören zu den Gewinnern und machen gemeinsam eine Reise nach Brüssel.

Unsere Schule wurde von Nuray Güler, 3b, Ali Aslan und Melike Yendi, beide 4b, würdig vertreten. In den ersten beiden Runden ging es um die Freiheit, im Finale sprachen Melike und Nuray über ihre Träume. Die beiden Mädchen konnten mit ihren natürlichen, witzigen und gut vorbereiteten Reden bei der strengen Jury einen bleibenden Eindruck hinterlassen. Melike erzählte von einem kleinen Mädchen aus Anatolien, dessen Traum ihm zu Flügeln verhilft.

Wir sind sehr stolz, dass Muhittin Akin vor zwei Jahren den Bewerb gewonnen hat und unsere SchülerInnen in den folgenden beiden Jahren bis ins Finale gekommen sind. Auch ohne Sieg haben sie gewonnen: Selbstbewusstsein, Mut und Freude an der Muttersprache und viele tolle Eindrücke.





---

## GRATULATION

Herzliche Gratulation an Ali (4b), Melike (4b) und Nuray (3b). Unsere 3 SchülerInnen haben die Vorausscheidungsrunde des Sag's Multi Redewettbewerbes geschafft und sich für die nächste Runde qualifiziert. Unsere erfolgreichen SchülerInnen nehmen nun an der Regionalauscheidung am 12. Jänner 2012 teil. [Mehr Über Sag's Multi...](#)

